

Affaires faites par les compagnies anglaises. 982. Les affaires faites par les compagnies anglaises d'assurance contre le feu ont donné comme résultat une balance de \$470,014 en leur faveur, étant une diminution de \$242,967 sur 1890, comme on le verra par l'état suivant :—

	1890.	1891.
Payé pour pertes	\$ 2,229,556	\$ 2,553,162
“ dépenses générales	1,129,596	1,165,995
Total	\$ 3,359,152	\$ 3,719,157
Reçu pour primes	4,072,133	4,189,171
Balance en faveur.	\$ 712,981	\$ 470,014

Cette balance adverse est due à l'incendie désastreux de Saint-Jean, N.-B., en 1877, alors que les pertes payées par les compagnies anglaises s'élevèrent à quatre millions et demi. Cette balance est enfin renversée et était de \$341,398 en 1887, elle a été augmentée en 1888 à \$1,094,894, à \$2,013,022 en 1889 et se trouve maintenant de \$196,017.

Par les compagnies américaines. 983. Ce qui suit est un état comparatif des affaires faites par les compagnies américaines en 1890 et 1891 :—

	1890.	1891.
Payé pour pertes	\$ 300,917	\$ 411,802
“ dépenses générales	158,996	217,002
Total	\$ 459,913	\$ 628,804
Reçu pour primes	514,317	701,183
Balance	+ \$ 54,404	+ \$ 72,379

Par les compagnies canadiennes. 984. Un état comparatif semblable des affaires faites par les compagnies canadiennes se trouve ci-dessous :—

	1890.	1891.
Payé pour pertes	\$ 2,254,867	\$ 2,588,894
“ dépenses générales	1,114,472	1,198,807
“ dividendes	135,690	145,257
Total	\$ 3,505,029	\$ 3,932,958
Reçu pour primes	\$ 3,603,152	\$ 3,586,852
“ d'autres sources	150,161	146,629
Total	\$ 3,753,313	\$ 3,733,481
Balance	+ \$ 248,284	— \$ 199,477

Les compagnies canadiennes ont reçu \$1,102,237 en primes pour transactions faites en Canada et \$1,662,538 pour transactions faites dans d'autres pays. La proportion des pertes payées, aux primes reçues pour transactions au Canada a été de 70.84 et pour celles d'autres pays de 70.11.